

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

L'offre «Neymaresque» du PSG pour prolonger Mbappé

LE club de la capitale proposerait une offre colossale à son champion du monde pour le prolonger.

Le Figaro.fr
Paris/France

Partira, partira pas ? Kylian Mbappé est au cœur de toutes les attentions alors qu'on approche de l'ouverture du mercato. Non pas que le champion du monde de 21 ans ait la moindre chance de quitter le PSG cet hiver. Mais plusieurs cadors européens rêvent de l'attirer l'été prochain. Tandis que le champion de France s'active pour le prolonger. Mbappé n'est en effet plus sous contrat que jusqu'en juin 2022. Beaucoup et peu à la fois. La Juve, Manchester City ou encore le Barça se sont, dit-on, penchés sur la question. Mais aussi et surtout le Real Madrid, qui ne cache pas ses intentions en la matière, notamment par le biais de Zinédine Zidane. Le président Perez rêve de faire de l'ex-Monégasque son prochain «galactique», après Luis Figo, Zinédine Zidane, Ronaldo (le Brésilien) ou encore Cristiano Ronaldo, ce dernier ayant laissé un vide depuis son départ pour Turin, en 2018. On parle d'une future offre à 300 M€ pour tenter les patrons parisiens. Sauf que le Paris Saint-Germain n'a, évidemment, aucune intention de laisser filer sa pépite. Du coup, les chiffres XXL ne circulent pas que du côté du Real. Diverses sources invitent en effet à penser que Paris a proposé plus de 30 M€ annuels au natif de Bondy sur cinq ans pour l'inciter à prolonger. D'après La Gazzetta dello Sport, il est question de 32 M€. 36 à en croire les Espagnols d'ABC. Tout cela venant confirmer les indiscretions du Parisien, le quotidien francilien évoquant ces derniers jours «un contrat phénoménal» et «une proposition gigantesque» pour faire pencher la balance, tout en précisant que «ni (Kylian Mbappé) ni sa famille n'ont pris de décision quant à son futur».

Rien ne va plus, faites vos jeux. Mbappé, «une part centrale» du projet parisien. En attendant, le PSG ne se laissera pas dépouiller sans réagir. Et les chiffres évoqués ici et là vont en ce sens. «Honnêtement, je n'ai pas vu d'interview dans laquelle il dit que c'est un rêve (du Real), disait Leonardo il y a quelques semaines. Je l'ai déjà lu, entendu, mais je n'ai jamais parlé de cela avec lui. Peut-être qu'il a dit un jour, «le Real Madrid, etc...». Et ça devient une telenovela mexicaine, et on continue avec ça. Je pense qu'il est très intelligent. Il est sous contrat avec nous. Il a déjà fait beaucoup de choses. Il y a beaucoup de choses à faire dans ce moment. (...) Il y a des



Neymar et Mbappé, deux joueurs qui vont encore faire couler de l'encre pendant le Mercato.

choses concrètes : il a deux ans et demi de contrat. Je pense qu'il est content. C'est un joueur fabuleux. Et même là, je pense que

c'est un peu de jalousie parce qu'on l'a. (...) Une prolongation ? Bien sûr, c'est une possibilité. Avec ce qu'il a fait à 20 ans. Il

y a beaucoup d'ambitions pour le futur au Paris Saint-Germain. Et lui, c'est une part centrale de tout ça.» Jusqu'à quand ?

Mikel Arteta juge sa première avec Arsenal

footmercato.com
Arsenal/GB

Avec Carlo Ancelotti (arrivé sur le banc d'Everton), Mikel Arteta était l'autre entraîneur attendu au tournant lors de ce Boxing Day. Et pour sa première à la tête d'Arsenal, l'Espagnol a bien failli commencer par une défaite sur le terrain de la modeste équipe de Bournemouth, seizième du classement de Premier League. Sur le papier, l'ancien adjoint de Pep Guardiola avait décidé d'aligner le duo Lacazette-Aubameyang et de faire confiance aux très critiqués Mesut Özil et Granit Xhaka. Une composition plutôt offensive qui n'a pas empêché les Cherries d'ouvrir le score à la 35e minute par l'intermédiaire de Dan Gosling, confirmant ainsi leur bonne entame de rencontre. Un avantage qui n'a finalement

pas tenu face au rythme élevé imposé par les Londoniens au fil des minutes, Pierre-Emerick Aubameyang parvenant à égaliser peu après l'heure de jeu. Au final, la première d'Arteta version coach s'est donc soldée par un partage des points. Pas de quoi sauter au plafond puisque les Gunners font du surplace au classement (11e). Mais pour le nouvel homme fort du club cher à Arsène Wenger, cette première a été très encourageante. **Arteta encense Özil** « Je suis satisfait par beaucoup de choses que j'ai vues aujourd'hui (hier). Beaucoup de choses qu'on avait préparées à l'entraînement et que j'ai pu voir sur le terrain. J'aurais été heureux si nous avions gagné le match. Nous avons eu pas mal d'occasions pour marquer, mais c'est un bon départ. En termes d'attitude, de volonté, d'agressivité et d'engagement, je dois avouer que c'était meilleur

que ce que j'avais espéré. J'aprends toujours à connaître mes joueurs. Il y a encore des postes où je dois prendre des décisions, mais c'est encore le début, ça fait partie du processus. Nous tentons de mettre des choses en place. Mon objectif est désormais de revoir le match et de trouver des solutions pour la prochaine rencontre et préparer une bonne session d'entraînement. » Un discours positif qu'il a également tenu au sujet d'un Mesut Özil très disponible et inspiré hier soir. « Pour être honnête, son attitude à l'entraînement depuis le jour où je suis entré en fonction a été incroyable. J'ai vu ça et j'ai dit que je ferai table rase du passé avec tout le monde et c'était aussi valable pour lui. Lorsque nous nous préparions et que nous regardions où nous pouvions déstabiliser l'adversaire, nous avons cru qu'il pouvait être un point clé. Comme ça,



il a répondu, a fait ce qu'il avait à faire et on aurait pu mettre deux ou trois buts grâce à lui. » Une bonne dose de positivisme dont les Gunners auront besoin puisqu'ils affrontent Chelsea dans deux jours à peine.